



## Business Hydro Affluence et innovation

Record battu ! 2 000 visiteurs ont participé à la 9<sup>e</sup> édition des Rencontres Business Hydro, organisées par Hydro 21 les 8 et 9 octobre derniers à Grenoble (Isère). Soit 30 % de plus qu'en 2023, déjà exceptionnelle. Rythmé par 6 tables rondes sur l'hydroélectricité et la modernisation, le salon s'organisait autour de 175 exposants (+20 %) et de villages dédiés à l'innovation, aux donneurs d'ordres et à l'emploi. Temps fort de ces rencontres, la cérémonie de remise des trophées de l'innovation a notamment récompensé Jacky Laly, étudiant de l'INP-ENSE3, pour son mémoire de master sur la dégradation des infrastructures hydroélectriques, mais aussi, AXS Ingénierie, bureau d'études havrais spécialisé en levage et manutention, pour son travail sur la détection et le suivi de l'évolution des fissures des structures métalliques. Quant au coup de cœur du jury, il a été décerné à Vrtice, éditeur

grenoblois de logiciel professionnels, pour sa plateforme web immersive et collaborative de documentation spatialisée d'aménagements techniques et industriels distants. —



Le bureau d'études havrais AXS Ingénierie, a reçu un trophée de l'innovation pour son travail sur la détection et le suivi de l'évolution des fissures des structures métalliques. Photo : Bruno Romain